

JUGADORA SE LA PASA ENTRETENIDA CON LOS MEMES QUE LE HACEN

GLORIANA BIEN UBICADA

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La capitana de la Sele Sub 17 Gloriana Villalobos, y quien se echó a los ticos a la bolsa, vive un momento muy especial en su carrera deportiva.

Y, como si fuera poco, la talentosa gülla de 14 años no termina de sorprender, ya que a su corta edad tiene una gran madurez que la mantiene con los pies muy bien puestos sobre la tierra.

Villalobos no se agranda por el mejengón que se jugó el sábado, ante Venezuela, ni por el montón de piropos de la afición.

La "capi" insiste en que es trabajo en equipo por lo que hoy a las 8 p.m. saldrá con todo para enfrentar a Italia en el Estadio Nacional.

¿Esperaba esta reacción de la afición?

— Yo siempre trato de hacer las cosas de la mejor manera, siempre trato de dar lo mejor de mí. Estoy muy agradecida que la gente reconozca mi esfuerzo.

¿Le han llegado los piropos de la gente?

— Como los entrenadores sí tienen los celulares entonces me pasan molestando y diciendo



que vea páginas, que todo el mundo está hablando y que tengo muchos fans, pero yo lo tomo con mucha humildad porque mi objetivo principal es el Mundial.

¿Ha visto los memes que le han hecho?

— Sí, me han enseñado algunos (risas) me parece que están muy buenos.

¿Se siente famosa?

— Yo diría que sí pero más que todo por pertenecer a la Sele no por ser Gloriana.

¿Cómo ha vivido en lo personal este Mundial?

— Ha sido increíble, me ha hecho crecer como persona y jugadora.

¿Qué es lo que más le ha gustado de estos días de Mundial?

— El ambiente, porque hacemos actividades de recreación y no todo es jugar y jugar.

Muchos hasta dicen que porque no la llevan a Brasil con los hombres, ¿qué le parece?

— Quiero agradecer a la gente por el apoyo que me han dado y por-

que reconocen el esfuerzo que he hecho, espero dar más el martes (hoy).

¿Cuál es su principal objetivo en esta Copa del Mundo?

— Poder pasar a la segunda ronda y demostrar que en Costa Rica el fútbol femenino vale la pena.

¿Quién la inspira para hacer esas jugadas?

— Me inspira recordar por todo lo que he pasado, porque el proceso no lo cumple cualquiera, siempre que juego me acuerdo de las madrugadas (4 a.m.) y de mi familia que me ha apoyado. Recuerdo que no solo luchó por un equipo sino por un país entero.

¿Quién le enseñó esa manera de bailarse a las rivales?

— Como tengo un hermano gemelo, él y yo pasamos en el patio jugando todos los días, ahí hacemos jugadas y todo. Yo jugué de los 6 a los 11 años con hombres y eso me ayudó mucho.

¿Tiene algún amuleto de la suerte?

— Siempre uso el mismo top y licra porque son con los que me siento más cómoda. Tengo dos pares de tacos pero con los que estoy jugando son importantes y especiales para mí. Creo que esos pueden ser mis amuletos.

¿Le han ofrecido becas o algún equipo la ha venido a buscar?

— Por ahora no, pero mi objetivo es seguir aquí, terminar el colegio y cuando termine ojalá conseguir una beca.

¿Dónde le gustaría jugar?

— Me gustaría jugar en Estados Unidos o ¿por qué no? un lugar como Inglaterra o por ahí, pero lo que Dios ponga en mi camino, eso haré.

¿Cómo se siente en lo personal para enfrentarse a las italianas?

— Estamos muy motivadas, porque cuando uno cae así, la fuerza para levantarse es mayor. De la derrota aprendimos mucho, vamos muy mentalizadas y sabemos lo que nos estamos jugando.

La "capi" está lista para la batalla ante las italianas.

CARLOS BORRÓN

